

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON.

EN PROVINCIAS.

Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de la suscripcion por id. de D. M. Mascaró. te de la suscripcion por id. de D. N. Fábregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.

Provincias 24 reales trimestre.

Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.

Los no suscritores 12.

Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

—De La Correspondencia:

Por el ministerio de Fomento se ha pasado á la direccion general de agricultura, industria y comercio, una real orden manifestando que casi todas las juntas de agricultura, industria y comercio han correspondido á las esperanzas que hizo concebir su celo por el fomento de aquellos ramos; que muchas han remitido ya á esta fecha estados del número probable de espositores, de las industrias establecidas y de las que juzgan dignas de concurrir á la esposicion internacional de Londres, añadiendo noticias sobre la importancia de la produccion ó fabricacion, sus aplicaciones, medios y costo del transporte para la esportacion, etc.; noticias todavía escasas, pero que prometen ampliar y completar segun vayan allegando los datos necesarios.

Añade la real orden que parece llegado el tiempo de dar unidad á estos trabajos y de que comience á organizarse la seccion española de la Exposicion universal de 1862; y que la comision especial, instituida con tal objeto, prestará á la direccion el auxilio de sus conocimientos y de sus labores, así como las corporaciones y agentes oficiales dependientes de la misma continuarán secundando activamente sus miras con arreglo á las instrucciones que, á tenor de lo dispuesto en la real orden de 16 de marzo último, tenga á bien la direccion comunicarles.

—Por real orden de 28 de octubre último se ha autorizado al gobernador capitán general de la isla de Cuba para contratar en pública licitacion el establecimiento de una línea de vapores

correos entre la Habana y Veracruz, y entre la misma capital y la de Puerto Rico, haciendo escala en la bahía de Samaná, de la isla de Santo Domingo, con arreglo al pliego de condiciones aprobado.

—El buque inglés *Fisherman* conductor de las tres magníficas torres de hierro y aparatos de los faros que han de situarse en la punta de la Baña, cabo Tortosa y puerto del Fangar, segun las noticias que se han recibido, ha tenido que arribar con alguna avería al puerto de Falmouth. Por ahora solo se sabe que la avería consiste en que el buque ha perdido su obra muerta.

—El torbellino, ó mejor, la manga que el día 29 de octubre se desató sobre el Vaticano, fué extraordinariamente violenta. Cruzó la ciudad de Roma en direccion Nordeste, y en pocos minutos hizo grandes estragos. Antes de alcanzar al Vaticano, habia pasado, segun parece, cerca de la célebre pirámide de Cayo Sextio, y tiró por el suelo, aunque sin lastimarlos, á dos soldados que estaban de centinela en el polvorin inmediato. El polvorin no ha sufrido nada, á causa de los para-rayos que le preservan. En el Vaticano la manga rompió muchos cristales de las habitaciones de Rafael, y en algunos puntos hasta arrancó los travesaños de madera, y se llevó los montantes de la puerta de la escalera monumental: tambien rompió los vidrios de colores que hay en la escalera que conduce á las habitaciones del Papa. En fin, dejó descubierto parte del techo de la contigua armería. Cerca de la puerta Angélica la manga arrancó arboles y destruyó casas; felizmente no hay que deplorar desgracias

personales.

—Nos escriben de Torino, que el gobierno publicará antes de la reunion de las Cámaras las disposiciones que deben arreglar la formacion de las cuatro divisiones de voluntarios y elevar el ejército regular al efectivo determinado para estar dispuesto á los acontecimientos que pueden presentarse en la próxima primavera.

—Escriben de Varsovia con fecha del 4:

«El marqués Wielopolski parte hoy para San Petersburgo; le seguirá su cancillería, y le reemplazará interinamente el castellano Dembowski en Justicia, Mr. Hube en Cultos, y Mr. Krusenstein dirige el Interior.

M. Fanschave y Ponamaron han sido nombrados gobernadores civiles, uno de Suwalki y otro de Plock.

Los mercaderes condenados á la multa se niegan á pagarla. Ha sido puesto en libertad el banquero Taplitz.»

—Se lee en el *Constitutionnel*:

«Se ha recibido la confirmacion de un parte particular, llegado por la via de Lisboa, en que se anunciaba que las tropas de Urquiza habian sido derrotadas el 17 de setiembre cerca de Pavon. Hé aquí el parte oficial enviado por el general Mitre al ministro de la Guerra:

«Tengo el honor de participarle que ayer noche di principio á la invasion del territorio de Santa Fé. Esta mañana he marchado contra el enemigo con 15,000 hombres y 34 cañones, que componen el ejército de ocupacion; he podido cortar la línea de batalla del enemigo, aislando dos de sus divisiones y rechazando su vanguardia hasta mas allá de la Cañada Rica, don-

de he encontrado al ejército enemigo, compuesto de 16 á 17,000 hombres con 12 cañones, algunos de ellos de grueso calibre.

A las dos y media de la tarde rompimos el fuego en toda nuestra línea, avanzando hasta medio tiro de cañon del enemigo, cuyo centro ocupaba una fuerte posición en Palacio Estancia que está detrás de Pavon. Después de romper sus líneas con un vivo fuego de artillería, mandé á mi jefe de estado mayor, el coronel Venceslao Pansero, que avanzase resueltamente con nuestro centro y lanzase la infantería y la artillería contra el enemigo. Esta orden fué ejecutada con rapidez, arrojo y habilidad por el coronel Pansero, auxiliado por el coronel Emilio Mitre, á quien le mataron el caballo con una bala de cañon, y de los coroneles Rives y Argüero. La intrepidez de nuestros batallones, unida á la energía é inteligencia de los oficiales que los mandaban, derrotaron muy pronto el centro del enemigo, y bajo el fuego de su artillería y su infantería, nos apoderamos de casi todos sus cañones é hicimos un gran número de prisioneros.

A las cuatro y media nuestra infantería quedó dueña absoluta del campo de batalla, y una gran parte de la caballería enemiga habia emprendido la fuga ó era prisionera. Hemos hecho 1600 prisioneros, y hemos tomado 34 cañones, algunos de ellos de grueso calibre, 11 banderas, todos los bagages, 5,000 caballos y 4,000 armas de todas clases. Nuestras pérdidas son poco considerables, y hasta este momento no tengo noticia de que haya muerto ningun jefe ú oficial superior.»

A esta victoria ha debido seguir una marcha inmediata sobre Rosario. Esta ciudad, situada en el Paraná, está defendida por el doctor Molinas con un ejército de 2,000 hombres de infantería y 3,000 caballos, y protege la provincia del Norte. Es probable que las operaciones militares, dirigidas con actividad, devolverán al país la paz tan necesaria para las relaciones comerciales.»

—Dedúcese de lo que dicen los periódicos ingleses que el famoso cañon Armstrong está ya completamente descreditado, y próximo á abandonarse, sobre todo en las piezas de gran calibre. Estas piezas tienen el inconveniente de ser mas peligrosas para los

que las disparan que para el enemigo, y además se inutilizan con mucha facilidad. En las piezas de campaña, el peligro es menor; pero el proyectil suelta la capa de plomo de que está revestido, la cual cae, haciendo grandes destrozos, sobre las propias fuerzas, si se hace fuego por elevación desde retaguardia. Esto es tanto mas triste cuanto que á la hora está el gobierno inglés, que adoptó grandes precauciones para ocultar el secreto de este cañon, se lleva gastados en él, entre fábricas y ensayos, sobre 15.000,000 de pesos fuertes.

—Hace pocos días se experimentó en Compiègne, en presencia de los emperadores un nuevo sistema de incombustibilidad, inventado por el Sr. Buvert. Construyóse una cabaña cuya armazón era de hierro, y estaba cubierta de materias combustibles. A una señal dada por el emperador, se prendió fuego á la cabaña, y el inventor, provisto de su traje incombustible, penetró en la hoguera. Este traje es doble. El primero es impermeable; el segundo incombustible. Este último se compone de gran número de esponjas cosidas entre sí. La cabeza se cubre con un casco de hierro en el cual hay un depósito de aire. El casco, como el vestido está cubierto de esponjas: tiene dos agujeros con cristales que permiten al inventor dirigirse á donde quiere. El Sr. Buvert entró y salió repetidas veces en la hoguera con el éxito mas completo. La emperatriz, en extremo impresionada, le gritó varias veces: «¡Basta! ¡Basta!»

—Suscitase con frecuencia quejas amargas acerca del mal que se ocasiona á la agricultura con la destrucción de las *avecillas* que se dedican á la caza de insectos nocivos. Estas quejas son muy fundadas, pues, segun cuenta un viajero, la utilidad de tan inocentes *avecillas* no se limita á aquel importante ramo, como se deduce del hecho que observó en el campo cerca de Sevres. Bandadas de pájaros bajaban hácia la tierra y sobre un rebaño de gansos, que, marchando lentamente por una pradera contigua, permitian á las *avecillas* que se colocasen sobre ellos separando al efecto suavemente sus alas para dejarles mayor espacio.

Cuando alguna persona se aproximaba á los gansos, los pájaros alzaban el vuelo, mas volvian rápidamente tan pronto como se habia alejado la que

los habia asustado. La explicación de este fenómeno es en extremo interesante: las ocas de que se trata habian sido invadidas por millares de insectos que con frecuencia revolotean cerca del agua y que se habian introducido en su plumage. La caza de estos insectos era la que habia atraído á las *avecillas* con gran satisfacción de la banda de palmípedos.

—El buque neerlandés *Eja*, que conducia trigo de Londres para Amsterdam, se perdió el 3 en las costas de Ostende, salvándose solo los tripulantes.

—Un mecánico de Francfort, llamado Mr. J. Herman, ha inventado un globo que asegura dirigir á su voluntad por medio de un aparato estremadamente simple.

Con Herman pasan ya de ciento los que han creído haber descubierto la navegación aérea, y nada han conseguido.

—El doctor Levrat acaba de fundar en Bruselas un instituto médico universal para la curación de las enfermedades crónicas por un tratamiento nacional y la aplicación del nuevo método electro-terápico.

Del *Diario de Barcelona*:

Hé aquí la lista de los platos que se sirvieron en la cena dada por el general Mac-Mahon, duque de Magenta, embajador extraordinario de Francia en Berlin, al Rey y la Reina de Prusia, á la familia Real y á los convidados, á la conclusion del baile del 29 de octubre:

Sopas.—*Consommés*; de alcornoques de aves, á la Real; de crema de arroz con sustancia de faisán; de leche de almendras.

Entradas.—Seis salmones á la holandesa; seis rosbifs de solomillo á la jardinera; diez *filetes* de lenguado *la mayenese*, diez áspides á la Real; diez panes de higados grasos á la moderna; diez lenguas de carnero á la dominicana; diez *bastiones* de anguilas; diez *fiambres* de perdiz; diez galantinas de pollo á la Reina; diez codornices *de bella vista*.

Piezas gruesas en zócalo.—Seis galantinas de pavo; seis ramos de frutas al champaña; seis jamones de York con jalea; seis pirámides de langosta con salsa picaote; seis pasteles de higado graso de Estrasburgo; dos cabezas con hocico de jabalí; dos panes de caza con jalea.

Asados. -- Seis cuartos de corzo con salsa de grosella; seis pavos de monte trufados; seis pollas cebadas de Mans, trufadas.

Intermedios. -- Diez de frijoles, al terciopelo; diez de corazones de alcachofas, á la leonesa; diez de espárragos en rama á la holandesa; diez de ensalada á la parisiense; diez jaleas de rom; diez jaleas primaverales al agua de oro; diez pudings á la mariscalá; diez chateaubriands á la vainilla.

Piezas gruesas de pastelería en zócalo. -- Pabellón chinesco sobre roca; timbal á la parisiense; coscarana de almendra; napolitanas historiadas; cartota á la moderna; timbal del renacimiento; torta á la veneciana; turron con alfonsigos; hojaldres adornados; chateaubriand á la Postdam; muñequin á la vainilla, historiado; merengues á la tirolésa.

Gruesas piezas simples. -- Seis turrones; seis brioches; seis babas á la alemana; seis bizcochos á la vainilla.

Platitos. -- Veinte y cuatro de pastillitos calientes al natural; veinte y cuatro de emparedados; veinte y cuatro de bocaditos de hígado graso con trufas; veinte y cuatro de panecillos picantes; cuarenta y ocho de bollitos de todas clases.

Reserva. -- Cuatro rosbifs frios; cuatro salmones con manteca de Montpellier; diez filetes de vaca con jalea; diez lenguas de vaca con jalea; diez piernas de carnero asadas; veinte y cuatro pollos asados.

MAHON 25 DE NOVIEMBRE.

Efemérides.

1658.

Se hacen con gran pompa en Londres las honras funerales á Oliveros Cromwell, protector de Inglaterra.

Recuerdos de Menorca.

1781.

Los españoles construyen un parapeto que recorre todo el Barberí hasta la torre de Stanhope (en San Felipet).

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

San Clemente papa mártir y Santa Felicitas.

CULTOS.

CORTE DE MARIA. -- Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de los Dolores, en la iglesia parroquial de Santa María.

SANTO DE MAÑANA.

San Juan de la Cruz confesor.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL. -- Sale á las 6 horas y 53 ms. -- Pónese á las 4 h. y 40 ms.

LUNA. -- Sale á las 10 h. 2 ms. de la T. -- Se pone á las 11 h. y 19 ms. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 22 de noviembre de 1861.

Servicio para el 23.

Gefe de día: Don Isidoro Gonzalez y Ortega, 2º comandante del regimiento infantería de Granada núm. 34. -- Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo. -- El Sargento Mayor. -- Miguel Ferradas.

AVISOS OFICIALES.

Administracion de Rentas y Contribuciones del Partido de Menorca.

No habiendo tenido efecto, por falta de licitadores, la subasta de doscientos cajones de pino procedentes de envases de tabacos, anunciada en los Boletines oficiales de la Provincia números 4,500 de 11 de Setiembre, y 4,515 de 16 de Octubre últimos se convoca otra nueva licitacion para el dia 24 del mes actual á las doce de la mañana ante el Sr. Subgobernador de esta Isla, y bajo el tipo de dos reales vellon que se señala á cada cajon, no admitiéndose proposiciones que no cubran la espresada cantidad.

Lo que se hace saber al público para que llegue á conocimiento de las personas que deseen interesarse en esta subasta. -- Mahon 14 de Noviembre de 1861. -- Manuel Lassaletta.

Ayuntamiento Constitucional de Mahon.

El dia 28 del corriente á las diez de la mañana, se sacará en pública subasta en la plaza de la Pescadería de esta ciudad, el arriendo para todo el año de 1862 de las catorce casitas de estos propios que sirven para la venta de carnes, arregladamente al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la Secretaria de esta Corporacion. -- Mahon 20 Noviembre de 1861. -- Juan J. Sancho. -- El Secretario, Benito Pons.

ANUNCIOS.

LA TUTELAR.

COMPANIA ESPAÑOLA

DE SEGUROS SOBRE LA VIDA.

Situacion de la Compañía en 5 de noviembre de 1861.

CAPITAL SUSCRITO.

Rs. vn. 543.674,635 representado por 75,243 suscritores.

CREACION DE LA COMPANIA.

LA TUTELAR cuenta 40 años de existencia. Es la Compañía española de su clase más antigua y la que ha reunido mayor capital suscrito y mayor número de suscritores.

OBJETO Y BASES.

La Tutelar es una Caja de ahorros que recibe las economías de las familias para devolverlas al cabo de 1 á 25 años, aumentadas con crecidos beneficios.

Las cantidades que para este fin se reciben son invertidas por la Junta de vigilancia en títulos de 3 por 100 consolidado, que se depositan á nombre de esta en el Banco de España, así como los intereses que estos títulos producen semestralmente.

Los asociados se heredan mutuamente por fallecimiento; y como las cantidades que constituyen las suscripciones son pequeñas sumas anuales, que ni son susceptibles de ser invertidas en operacion alguna productiva, La Tutelar proporciona á estas, al cabo de algunos años, un lucido capital con cantidades que, alejadas de La Tutelar, se hubieran perdido ó malgastado.

GARANTIAS.

La Administracion de la Compañía y su Delegado régio tienen prestada una fianza metálica en garantía de su gestion.

La Junta de vigilancia de la compañía, compuesta de personas respetabilísimas, y la delegacion régia, vigilan los actos de la Administracion é intervienen en todas las operaciones que se rozan con los fondos de los suscritores.

Un Boletín que se publica cada cinco dias, y que cada trimestre se remite gratis á todos los suscritores, da cuenta periódica de la marcha de los negocios, recaudacion é inversion de fondos.

Finalmente, los libros de la Compañía y sus comprobantes están siempre á disposicion de los suscritores que quieran examinarlos.

DEVOLUCION DE CAPITALES.

Al término del plazo por el cual se hacen las suscripciones, La Tutelar devuelve su importe con los productos obtenidos á los asegurados que llegan en vida á dicho plazo. En primero de julio de 1857 efectuó por primera vez esta devolucion de capitales, y en igual fecha hace ya todos los años igual devolucion á los suscritores cuyo compromiso social vaya terminando.

MANERA DE SUSCRIBIRSE.

Las suscripciones se admiten en la Direccion general en Madrid, calle de Alcalá, núm. 36, en las Delegaciones de provincias, y en la Sub-inspeccion de esta isla á cargo de D. Domingo Orfila, calle del Arraval núm. 127, en donde se facilita el prospecto gratis y se dan cuantas esplicaciones pidan para la admision á tan laudable y beneficiosa Asociacion.

IMPORTANTE AL PÚBLICO.

En la plaza de San Roque nº 2, (tancas del Càrmen) se ha abierto un depósito de géneros propios para la presente estacion, á precios sumamente cómodos y son los siguientes:

- Muselina, papelines, orleans de pintas y dibujos muy bonitos.
- Tartanes á cuadros todo lana.
- Rutinas de lana propias para abrigos.
- Princetas á cuadros propias para vestidos.
- Gran surtido de pañuelos de lana y algodón sumamente baratos.
- Capuchás de cachemir de lo mas moderno y mas rico en clase y dibujos.
- Gran surtido de gorritas ó ceferinas

de estambre para niños. - Medias de colores para id. - Pañuelos de seda ingleses muy superiores. Id. de olan de Escocia para la mano. Cortes de chaleco de felpa de tonitos dibujos. - Gran surtido de indianas de preciosas pintas. Chunchillas para paletos y pantalones - é infinidad de otros artículos á un precio muy económico.

LANAS Y ESTAMBRES

para bordar, hacer nubes, bufandas y demas piezas de abrigo propias para la presente estacion.

Se ha recibido un completo surtido en la tienda de ORFILA, calle del arrabal núm. 127.

En la calle de los Frailes n.º 6, casa de Antonio Orfila, darán razon de quien tiene para vender, á precios módicos, un abundante y variado surtido de árboles frutales de plantel, á propósito para ser trasplántados en la presente estacion.

En la calle del Comercio n.º 5 hay un PIANINO para alquilar á un precio módico.

TEATRO.

Mañana se pondrá en escena el magnífico drama en 5 actos, original del E. S. D. Francisco Martinez de la Rosa,

LA CONJURACION DE VENECIA.

CORREO DE AYER.

A las 4 $\frac{1}{2}$ de la tarde fondeó en este puerto, procedente de Barcelona y Alcu- dia sin la menor novedad, el vapor ME- NORCA, conduciendo á su bordo 15 pasa- geros del primer punto y 11 del último.

De los periódicos que hemos recibido cuyas noticias de Madrid alcanzan hasta el 20 del actual, copiamos lo siguiente:

—El 22 por la noche saldrá fija- mente de esta corte el señor marqués de los Castillejos. para embarcarse al día siguiente en Alicante, con todo su estado mayor y empleados.

Con el marqués de los Castillejos marcharán á reforzar nuestra escuadra el vapor Vasco Nuñez y la goleta Edetana.

—Desmentidos todos los infunda- dos rumores sobre trastornos en Lis- boa y peligros que corrían los españo- les residentes en Portugal, se ha dado

orden para que la *Villa de Bilbao* pase á Cádiz y el vapor *Isabel II* á Algeciras, donde esperará á Muley-el-Abbas.

—El incendio ocurrido el 15 en el arsenal del Ferrol no ha causado otro desperfecto que la quema del cobertizo de las calderas: el 16 va se trabajaba para reparar el daño. No ha habido desgracia ninguna personal.

—Por parte telegrafico se ha sabido la feliz llegada á Santa Cruz de Tene- rife del vapor español *Ter*, el 4 del corriente, saliendo el mismo día con buen tiempo para Puerto-Rico y Ha- bana.

—De Sevilla, de Barcelona, de Gi- jon, de Málaga y de la Corona saldrán antes del 20 del actual algunos cen- tenares de hombres, destinados á re- forzar el ejército de las Antillas.

—Cartas de Tetuan anuncian ya los preparativos para la evacuacion de la plaza. El día 8 se bajaron á la Adua- na siete piezas de artillería que se ha- bían desmontado el día anterior de las murallas: se principió la obra del tem- plo católico en grande escala, y se dió orden para que todos los oficiales re- mitiesen sus equipajes á la Península, quedándose solo con una arroba de pe- so. Esto parece indicar el proyecto de que el ejército se embarque en Ceuta.

—La corbeta de guerra, brasileña *Baniana*, ha visitado el puerto de Tá- nger como demostracion de agradeci- miento de su gobierno al de Marrue- cos, por los eficaces socorros que en noviembre del año pasado se presta- ron á los naufragos de la corbeta, tam- bien brasileña, *Doña Isabel*. Parece que es la primera vez que el pabellon del Brasil se habia visto flotar en las aguas de Tánger.

—La *Gaceta de Londres* publica el texto del convenio relativo á la es- pedicion de Méjico. Este texto confir- ma los detalles ya conocidos.

—La *Patria* dice que se está estu- diando una reduccion en el presupues- to del ejército sin modificar el sistema vigente y conservando los cuadros ac- tuales, y añade que M. Fould no tie- ne intencion de admitir ningun au- mento de impuestos que pudieran en- torpecer la agricultura, la industria y el comercio.

—El *Monitor del ejército* anuncia que por decision imperial del 9 de noviembre de 1861, las tropas fran- cesas reunidas en Roma toman la de- nominacion de *Cuerpo de ejército de*

ocupacion en Roma.

—Se ha sabido que el buque inglés «Fisherman» conductor de las tres tor- res de hierro y aparatos para los faros de la punta de la Baña, cabo Tortosa y puerto del Fangar, despues de repa- rarse en Falmouth de las averías que habia experimentado, ha vuelto á se- guir su viaje al puerto de San Carlos de la Rápita, en donde descargará to- dos los efectos que conduce.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES.

(Del Diario de Barcelona.)

Madrid 19 de noviembre.

El *Diario Español* mejor informado que la *España* dirá en la edicion de esta tarde que S. M. la Reina se halla en estado interesante.

La *Gaceta* publica el nombramiento general Prim para general en jefe de las tropas que componen la expedicion de Méjico. Tambien publica la dimision del señor Pastor Diaz del cargo de embajador en Lisboa.

El general O'Donnell está mejor.

La cuestion de los archivos napolitano no adelanta.

Muley-Abbas saldrá el 22.

El besamanos de hoy estuvo brillante.

El general Ros de Olano asistirá á la coronacion del Rey de Portugal.

El general O'Donnell asistirá mañana al Senado, el señor Pacheco hablará contra el dictámen de contestacion al discurso de la Corona.

Tenerife 8.—El vapor *Alava* siguió su marcha para la Habana.

Madrid 20.—Consolidados, 49-75.—Di- ferida, 43-95: abunda el dinero.

París 18 de noviembre.

Por la via de Turin se han recibido las siguientes noticias de Nápoles del 16: «Bor- ges ha aparecido en la Basilicata con 20 hombres y ha saqueado á Trivegno. Una comision de la Basilicata ha venido á Nápoles á pedir auxilios al general La Ma- mora.

París 19 de noviembre.

El corresponsal del *Daily News* asegu- ra que no se ha abandonado el proyect- de una Confederacion italiana.

París 20 de noviembre.

Nápoles 19.—Los insurrectos han occu- pado á Vaglio.

Cotizacion de las bolsas del día 19.

París.—3 por 100, 69 85.—4 y 1/2 id. 100 id., 96-10.—Fondos españoles: p. 100 interior, 48 3/8.—Exterior, 51 1/2.

Londres.—Consolidados, 92 5/8 á 3/4.

Por todo lo que va sin firma.—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 24.